



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

24/08/2023

SECCIÓN

REGIONALES



"Lo electoral hasta noviembre", dice Samuel García tras rompimiento de Alfaro con MC

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, dijo que hasta en noviembre hablará del tema electoral y aseguró que hizo un llamado a sus amigos para privilegiar el diálogo, esto luego del rompimiento de su homólogo jalisciense, Enrique Alfaro, con Movimiento Ciudadano.

Tras inaugurar la Expo Pyme Monterrey 2023 en Cintermex, el mandatario estatal se reservó su comentario en dos ocasiones sobre Alfaro, quien 'pintó su raya' de participar en el proyecto del partido naranja.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/samuel-garcia-sobre-decision-alfaro-lo-electoral-hasta-noviembre>